

Satanistes – Aleister Crowley

Les gens ont le libre arbitre et si quelqu'un veut suivre le chemin de la main gauche, c'est leur choix. Cependant, le modus operandi de notre planète est l'amour. Le contraire de l'amour est la haine.

Les gens qui suivent le chemin de la main droite font tout ce qu'ils peuvent pour prendre soin des gens, des animaux et des plantes. Les gens qui suivent le chemin de la main gauche font le contraire.

Il y a des anges et des démons. Ceux qui suivent le chemin de la main droite attirent les anges et les guides qui les aident. Ceux qui suivent le chemin de la main gauche attirent des forces négatives. Ces forces négatives existent pour détruire.

Ainsi, quiconque attire une force négative finira par trouver sa vie détruite. Pas tué, mais détruite financièrement, sa vie de famille détruite et sa santé détruite. La dernière étape consiste à détruire sa pensée. Donc, je suis désolé pour les satanistes parce qu'ils suivent le « Highway to Hell » – si je peux utiliser le titre de cette chanson.

Quiconque en doute devrait étudier la vie d'Aleister Crowley, qui a commencé sa vie avec un grand privilège, fabuleusement riche et a fini par être cassé, malade et dans une pension de famille, un homme ruiné.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.